
Stadtverwaltung Eberbach 
 

Auszug aus der Niederschrift 
 
 
der öffentlichen Sitzung VFA/07/2022 des Verwaltungs- und Finanzausschusses am 
21.09.2022 

 
 
Tagesordnungspunkt 1: 2022-181  

 
Örtliche Bedarfsplanung Kinderbetreuung 
hier: Einrichtung einer zweiten Waldkindergartengruppe - Kauf eines Bauwagens 
 
 
Beschlussantrag: 

 
1. Die Verwaltung wird ermächtigt, den Postillion e.V. mit der Beschaffung eines 

Bauwagens zum Preis von derzeit 67.000 € zu beauftragen. 
 

2. Der Bauwagen wird anschließend durch die Stadt Eberbach erworben. 
 
 
 
Beratung: 
 

Verwaltungsangestellter Uhrig erläutert die Beschlussvorlage. 
 
Stadtrat Jost erkundigt sich, warum die Verwaltung den Bauwagen nicht direkt kauft. 
 
Verwaltungsangestellter Uhrig erklärt, dass Postillion e.V. die Bauwagen günstiger und direkt 
erhält und die Anschaffung so einfacher sei. 
 
 
 
 
Ergebnis: 

 
Die Mitglieder des Verwaltungs- und Finanzausschusses stimmen einstimmig für den 
Beschlussantrag.  
 
 
Tagesordnungspunkt 2:   

 
Mitteilungen und Anfragen 
 
 
 
 
 
Tagesordnungspunkt 2.1:   

 
Sachstand Neubau Kindertagesstätte 
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Stadtrat Kleeberger fragt, wann es mit dem Bau der Kindertagesstätte weitergehe. 
 
Bürgermeister Reichert verweist auf die kommende Gemeinderatssitzung am 29.09.2022, in 
der es einen Tagesordnungspunkt zu diesem Thema gebe. 
 
 
 
 
 
 
 
Tagesordnungspunkt 2.2:   

 
Aktion Gelbes Band 
 
 
 
Stadtrat Schulz fragt nach dem Sachstand zur Aktion Gelbes Band und ob es diese auch 
2022 gebe. 
 
Diese Anfrage wird an das Klimaschutzmanagement gegeben. 
 
 
 
 
Tagesordnungspunkt 2.3:   

 
Parksituation Schwanheimer Straße 
 
 
 
Stadtrat Geilsdörfer bemängelt die Umsetzung der Parkverbotszonen in der Schwanheimer 
Straße. Nach wie vor gebe es gefährliche Situationen.  
 

Bürgermeister Reichert bittet darum, sich mit diesem Thema direkt mit dem Ordnungsamt in 
Verbindung zu setzen.  
 
Stadtrat Müller regt an, von den verschiedenen Situationen Bilder zu machen und diese dem 
Landratsamt des Rhein-Neckar-Kreises zu schicken. 
 
 
 
 
 
Tagesordnungspunkt 2.4:   

 
Sachstand Windräder 
 
 
 
Beratendes Mitglied Thomson fragt nach dem Sachstand zur Verpachtung der Flächen für 
die Windkraftnutzung.  
 

Bürgermeister Reichert erklärt, dass derzeit Vertragsverhandlungen stattfinden und der 
Vertrag in die Sitzungsrunde November eingebracht werden soll. 
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Tagesordnungspunkt 2.5:   

 
Fahrbahnverengung B 37 
 
 
 
 
Beratendes Mitglied Thomson fragt, warum die Parkplätze auf der B37 auf Höhe der Dr.-
Weiß-Grundschule verbreitert worden sind. Da nun dort die Fahrbahn verengt ist, stellt es für 
die Fahrradfahrer eine gefährliche Situation dar.  
 
Diese Anfrage wird an das Ordnungsamt weitergegeben. 
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